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今日の例会

第1647回 平成29年7月11日（火）

クラブフォーラム／各委員会活動計画報告

｜ お誕生日おめでとうございます， ’

◆7月会員誕生日お祝い

大谷恩君（7/12）

◆7月ご夫人誕生日お祝い

三好親夫人（7/9）

大口弘和夫人（7/27）

笹野義春君（7/30）

樫尾富二夫人（7/24）先回の例会

第1646回 平成29年7月4日（火）晴

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

◆君が代

◆奉仕の理想

◆新|日会長幹事ラペルボタンの引継き
ンフノ抑索乗乞鰯りま
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◆福井幹事就任挨拶

会長のテーマにありますように

「クラブの未来を創りましょう」と

いうことで、微力ながら、変えられ

るものは変えて､永続性のあるクラ

ブにしていきたいと思っておりま

す｡皆様ご協力の程よろしくお願い

致します。

渡邊源市前会長より吉田玄会長へ

鈴木聖三前幹事より福井浩道幹事へ

◆大口弘和君正会員復籍・萩原喜代子さん再入会
『一堂守弓一一ー′ ローーーーー一一一

|福井幹事報告

1）前年度会員退会者報告（4名退会西川君・松浦君・
熊谷君・松岡君／1名名営会員竹内君）

今年度は、正会員34名（内休会1名）名誉会員1名
でスタート致します

2）次週例会終了後クラブアセンブリー、理事会を開催

致します。理事役員、委員長の皆様はご予定下さい

3）7月□－タリーレート 1ドル＝111円

4）□－タリーの友、ガバナー月信が届いております。

お帰りにお持ち下さい

宜しくお願い致します

◆ゲスト紹介

NPO法人ｷｬﾝﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗｿﾄﾞ代表副理事大矢治夫様

理事松本康裕様

◆出席報告

会員 34(31)名 出席28名

出席率 87．50%

前々回6／6（修正出席率) 90.00%
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|吉田会長挨拶’ 今直前会長。直前幹事へ記念品贈呈

蕨
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社会奉仕国際奉仕事業｢カンボジ

アの小学校へのトイレ建設事業支援金」を贈呈致しま

す。カンボジアの子供達の衛生環境改善に役立てばこれ

以上の喜びはありません。ようこそおいで頂きました。

有難うございます。どうぞごゆっくりお寛ぎ下さい。

本日は名古屋千種□－タリークラブ2017～2018年度第

1回の例会。創立以来1646回目の例会です。正会員34

名、名言会員1名での出発です。大□さん萩原さんも無

事復帰されました。お帰りなさい。

緊張しておりますが、矢張りこれから一年、35年の歴

史を負い、クラブ運営を無事行い発展させられるかとい

う事につきます。

11年前の2006～2007年度、山本眞輔会長年度の幹事

を努めさせて頂きましたが､上に会長がいますから結構

楽しんでやっておりました。最終例会の際には「あと半

年くらい幹事を延長したい」などと口走っておりまし

た。山本元会長にはいい加減な幹事を暖かく引っ張って

頂きあらためて山本元会長に感謝しているところです。

今期会長テーマは『クラブの未来を創りましょう』と致

しましたが、今日はプログラムが多く、時間がありませ

んので次の機会に思いを申し上げ度存じます。

会員の平均年齢69才。私、65才。福井浩道幹事は44

才。会員中最年少です。最年少ですが私と違い決断は早

く度胸も良い幹事であります｡今の我がクラブには若く

柔軟で大胆な幹事・人材が必要です。

会長幹事一生懸命努めます。どうか－年宜しくご鞭燵を

賜りますようお願いして、初めてのご挨拶と致します。

宜しくお願い致します。

欝鱒
クラブの詣斑嘉卿；

霧鍵士宇

琴
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渡邊会長鈴木幹事お疲れ様でした

| 渡邊前会長挨拶

先程吉田会長にラペルボタンをお渡しし、この1年の

役目を終えました。振り返りますと、会場センターテー

ブルに座ること5年（副幹事、幹事、副会長、会長エレ

クト、会長）。これからは別のテーブルからクラブ運営

を眺め、自分が掲げたテーマ、 「クラブ奉仕から始めよ

う」の実践に努めてゆきます。 1年間ありがとうござい
ました。

|鈴木前幹事挨拶

皆さん、こんにちわ。只今記念品を頂きました。あ

りがとうございました。

ところで、そもそも幹事とは何ぞや。岩波国語辞典によ

ると.…『他の人の委任を受けて、主となって事務蚕相当

する人であり、世話人であります』

振り返るに、この一年まだまだ皆さんに充分な幹事役が

できたかどうか、心配です。

さて、会長と6/10～6/13迄人□600万人、コカコーラ

やデルタ航空の本社があるアトランタ市の世界大会に

出席しました。 15時間の飛行時間は圧倒的に長く、厳

しかったです。少し滞在しただけですが、でも行けば行

ったで有意義であり、ガバナーナイトには2760地区・

180人もの会員が出席されていました。大変なロータリ

ーパワーを感じました｡次は8/4～7迄カンボジアの3

校にトイレの贈呈を行います。また行ってきます。深夜

便で飛びますので、また疲れそうです。

ロータリーの活動を通じて友情を深め、楽しんできたい

と思います。新年度もご指導の程、宜しくお願い致しま
す。

＜報告＞

◆国際□一タリー第2760地区より前年度感謝状と

ガバナー賞を頂きました
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◆カンボジア小学校トイレ建設支援余贈呈
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ガバナー賞
米山悪公侭学会窃付
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醗鰯職建
NPO法人ｷｬﾝﾍﾙﾌﾀｲﾗﾝﾄ様へ

カンボジア小学校ﾄｲﾚ建設事業支援金9,000ドル目録贈呈

*支援の3校のうち､当初予定されておりましたサンパオルン小学校

からベントレット小学校への変更になりました



|◆前年度皆出席報告／太田前会場運営委員長より’ をもたらして」います。そして、私たちがロータリーに

積極的に参加すればするほど、ロータリーは私たち一人

一人に変化をもたらしてくれます。ロータリーは私たち

に、もっと立派な人間になって、さらなる高い目標に向

かって努力し、日々の生活に「超我の奉仕」を取り入れ

ることに意欲的になるよう奮い立たせてくれます。

奉仕を通じてどんな変化をもたらすかは、ロータリー

クラブとロータリアン1人1人が、それぞれ決めること

です。私たちは一つの組織として、理事会が戦略計画の

中で決定した3つの戦略的優先項目､すなわち「クラブ

のサポートと強化」 「人道的奉仕の重点化と増加」 「ロ

ータリーの公共イメージと認知度の向上」を指針として

行動します。

まずクラブのサポートについては､今後1年間にオン

ラインツールが大幅に改善される予定です。

Rotary.orgは一新され､ロータリー財団への補助金申請

手続きが簡素化されます。

また、MyROTARYが使いやすくなり、 「ロータリークラ

ブ･セントラル」の構成が変わります。クラブの強化に

目を向けると､私たち会員が抱える2つの大きな課題が

浮き上がってきます｡それは､男女バランスと平均年齢。

強いクラブであり続けるには､奉仕する地域社会を映し

出すような会員構成にし、次世代のために知識豊富なリ

ーダーを育成し続ける必要があります。

長年にわたり、私たちの奉仕活動すべての根幹に関わ

ってきた一つのアイデアがあります。それは、持続可能

性です。持続可能な奉仕とは、ロータリーの直接的な参

加が終了した後も、その活動が長期的に良い影響を与え

続けることを意味します｡私たちは井戸を掘って立ち去

ったりしません。その地域が井戸を維持し、修繕できる

ようにします。診療所をつくったら、ロータリーからの

支援がなくても経営を続けられる方法を、きちんと確立

します。ポリオについて言えば､私たちの活動が目指す

のは、ウイルスの単なる抑止ではなく、撲滅です。
ポリオを撲滅することは、持続可能な奉仕の中で究極

のものです。全世界の人々に、長期的どころか永続的な

恩恵をもたらす投資なのです。この活動が完了するまで

は、最優先としていかなければなりません。

112年にわたってロータリーは、数えきれないほど多

くの人に多くの方法で変化をもたらしてきました。ロー

タリーの創始者ポール・ハリスによってともされ、 「変

化をもたらしながら」世代から世代へと引き継がれてき

た光を今日、私たち一人一人が支えているのです。

＊ホームクラブ100％出席 2名

渡邊源市君 鈴木聖三君
クラブの型

＜2016-2017年度皆出席者＞

33年 堀江宏輝君

28年 山本眞輔君

22年 三好 親君

18年 伊藤健文君

18年谷口 優君

16年吉田 玄君

15年樫尾冨二君

13年 池森由幸君

9年 鈴木聖三君

g年 足立一郎君

8年 大谷 恩君

7年 渡邊源市君

4年 太田和孝君

2年 福井浩道君
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/-7-タリーの友7房号より

◆RI会長メッセージ "/l.ナー月信ア月号より

く地区方針＞今日からのロータリーを楽しもう！

◆ガバナーメッセージ
持続可能な奉仕の究極

国際ロータリー会長

イアンH.S.ライズリー
ガバナー 神野重行

（名古屋名駅RC)

皆さん、こんにちは！いよいよ

ガバナーとしてスタートを切り

ました。地区内各クラブの会員皆

さんも、それぞれの年度計画のも

とに奉仕活動を開始しておられ

ることと思います。またそれと同

時に、クラブのこの先を見据えた

４

－
》
牌

蕊
リーが私たちの人生に何かをもたらしてくれるからで

しょう。ロータリーを通して、私たちは世界中に「変化 戦略計画の策定議論も始めていただいているものと期



待いたしております。

さて私は右の経歴を見ていただいてもお分かりのよ

うに、ロータリー歴は浅く、地区での總験もないという
身でありますが、地区チームの皆さんと一緒に精一杯ガ

バナーの役割を果たしていく所存ですので、どうぞよろ

しくお願いいたします。

創立112年になる我が国際ロータリーは、現在200か
国122万人の会員を有し、世界で最も大きく、最も長い

歴史を誇る奉仕団体で、 34のゾーンと534の地区

(D1Strict)で構成されています。

我が国は第1から3ゾーンに分かれていますが、昨

年度のゾーン見直しで第1ゾーン（日本の北部）にパキ
スタン・インドネシア・バングラディシュが加わりまし

た｡我が第2ゾーンは大きな変動はありませんでしたが、

ロータリーに国境はないことを実感したゾーン見直し

たったと思います。

地区ガバナーは国際ロータリーの役員として、自分の

地区のかじ取りはもちろん、外国を含めて他の地区の動

向も把握しながら、クラブと会員のサポートに努めるこ

とが一番の役目です。それと同時に、自分の地区の活動

や状況を他の地区や国際ロータリーに伝えていくよう

に努めていくのも大事な役目です。そのために、昨年度
から進めているマイロータリーの登録とその活用、ロー

タリークラブセントラルの活用を更に進めていきたい

と思っております。また今年度は地区10年史編纂の年

にあたります。これまでの10年を振り返ると同時に、

これからの10年先20年先を見据えたロータリー活動を

追求していきたいと思っておりますので、皆さんの積極

的な提案と行動参画をお願いいたします。

ロータリーの本当の魅力は､奉仕活動をすることによ

って、周りの人々の笑顔から自らの変化、進化を感じ、

更にそれを喜びと感じるところだと思います。国際ロー

タリーのイアン・ライズリー会長のテーマ「ロータリー

変化をもたらす」は、まさに自分か行動して、それを喜

びと感じるところから、周りの地域社会に変化をもたら

そうというものです。この一年、そんな奉仕活動を仲間

と共に行なって、今日からのロータリーを楽しもうでは

ありませんか。
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萩原喜代子

本日よりまたご一緒させていただきます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

小林英毅

吉田会長、福井幹事、この1年ご苦労様です。

出来る限りのバックアップを致します。

宮尾紘司

キャンヘルプタイランドの大矢さん、いつもお世話に

なりありがとうございます！

吉田さん､福丼さん、これから1年ガンバッテ下さい1

鍋野可幸

吉田丸の二コボックスにも､温かいドネーションをお

願いします。

大口弘和

ひさしぶりです!！

ご夫人誕生日お祝い

笹野義春

吉田君、福井君の活躍を期待しています。

会員誕生日お祝い

鈴木聖三

吉田会長福井幹事御活躍を期待します。

碓氷美佳

吉田会長、福井幹事、就任おめでとうございます！

お二人を中心に､皆様のご指導仰きながら親睦委員会

頑張ってまいります!！

山本眞輔

柵木先生先日はありがとうございました。

渡邊源市

吉田会長、福井幹事、この1年のクラブ運営よろしく

お願いします。

吉田玄

1年間宜しくお願いします

大谷 恩 会員誕生日お祝い

樫尾富二 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 長谷川亨

伊藤健文 加藤重雄 河合隆史

小山雅弘 柵木充明 太田和孝

佐野 寛 鈴木理之 谷口 優

舎人経昭 余語秀陽

新年度吉田会長福井幹事の船出を祝って！

職業分類／山林業

生年月日／1947年（昭和22年）5月23日生

勤務先・役職／三重産業株式会社代表取綿役

ロータリー歴／

2001年金沢東RC入会

2007年退会

2008年名古屋名駅RC入会

米山功労者(メジヤードナー）

マルチプルポールハリスフェロー

メジャードナー・ベネファクター

|合計 119,000円 ’27件
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次回例会 平成29年7月18日（火) 12:30 S階錦の間
クラブフォーラム／各委員会活動計画報告
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